

西方小だより

にこにこと
しなやかに考え
がまん強く
たくましい子ども



令和5年10月13日(金) 6号

参観日

9月22日(金)は参観日でした。この日は授業を見ていただくのではなく、【岡山県トップアスリート派遣事業】により、岡山市を本拠地とするプロサッカーチーム【ファジアーノ岡山】から講師を派遣していただき、サッカー教室を体験していただきました。ボールを使っての親子でのウォーミングアップの後、親対子でミニゲームを行いました。随所に好プレイ、珍プレイあり楽しい時間を親子で過ごせたようでした。ファジアーノ岡山は、J1入れ替え戦に向け正念場ようです。がんばれファジアーノ。



引き渡し訓練

参観日に引き続き【引き渡し訓練】を実施しました。この訓練では非常変災などの緊急時に安全に児童を家庭に引き渡すことを目的として、手順の確認をしました。本年度は、児童の下校時間帯の大雨や雷などの気象状況の際に、下校時刻を遅らせる措置を何度か取らせていただきました。幸いに一斉の引き渡しをする状況にはなりませんでしたが、万が一に備えての訓練です。ご協力ありがとうございました。



ミシン学習

6年生の家庭科の授業に地域のボランティア、溝尾さん、阪本さん、川添さんに来ていただき、主にミシンの使い方を指導していただきました。苦勞している児童もいましたが、丁寧に教えていただき、全員時間内に作成することができました。作成したナップサックは修学旅行に持っていきました。指導して下さった皆さんありがとうございました。



修学旅行

10月5日(木)、6日(金)に新見市北部連合小学校として修学旅行へ行きました。今年は昨年と日程を変更し、奈良での宿泊としました。修学旅行シーズンなので混雑を覚悟していましたが、日程を変更したことが功を奏したのか昨年より人が少なく感じました。(それでも多いことには変わりありませんが)初日は映画村と金閣寺、東寺でした。天候は薄曇りでしたが、金閣寺、東寺見学の際には青空も見え、気持ちよく見学することができました。映画村の定番【お化け屋敷】に一目散に並んでいましたが、なかにはお化け屋敷に入らなくても並んだだけで十分怖くなった人もいたようです。東寺では、新見荘とのつながりで、一般見学できない特別室なども見学させていただ



きました。青空と五重塔のコントラストが抜群でした。2日目の東大寺では、昨年までは不可だった、柱の穴ぐりが今年から復活していました。大仏の見学ののち、参道ではシカせんべいを手に持ち、シカにしっかり遊ばれていました。海遊館では、長めに見学時間をとっていましたが、魚より出口前の売店のグッズが目当ての児童も多かったようです。修学旅行の間、児童は体調を崩すこともなく無事に旅行を終えることができました。保護者の皆さんは、たくさんの思い出話を聞けたことと思います。集団での旅行であり、様々な約束や決まりを守ることが必要でしたが、西方の6年生は心配無用でした。必要な時に必要な配慮や行動が当たり前でできる6年生でした。



10月の論語

【義を見て為ざるは勇なきなり】

困っている人がいても、見て見ぬふりをする人は、本当の勇気が無い人です。皆さんは、勇気があるので、困っている友達がいたら声をかけて、力になってあげてください。

「クマ先生とよむ論語」 森 熊男

学習した論語は、児童玄関の【論語コーナー】へ掲示しています。来校時にご覧ください。

10月の行事予定

- 25日(水) 新見市学童陸上運動記録会
- 26日(木) 同上 予備日
- 31日(火) 参観日、PTA人権講演会

*17日(火)は江原八幡神社大祭により、給食後
12時15分下校

11月の行事予定

- 7日(火) 新見地区中学校区小中学校音楽会
(3年、4年、5年参加)
- 8日(水) 中一ギャップ解消事業 中学校体験
(6年参加)
- 14日(火) 学芸会予行
- 18日(土) 学芸会
- 20日(月) 振替休業日
- 24日(金) クリーン作戦

NHK大河ドラマ【どうする家康】を楽しみに?見えています。いよいよ関ヶ原の戦いに向けクライマックスのようです。江戸時代の落首に「織田がつき、羽柴がこねし天下餅、座りてまゝに食らう徳川」というものがありますが、ドラマを見る限りは徳川家康も苦労が絶えなかったようです。

こちらNHKです。【らんまん】が終わりました。中学時の図書室の本棚に「牧野日本植物図鑑」が置いてあったことを覚えています。学校の図書館に置いてある図鑑にありがちな“そこにあるけどほとんどだれも見ない”というやつです。たまたまパラパラとめくると全ての植物に細密な挿絵(スケッチ)があり、「何だこれは?」と思ったことを覚えています。今になりTVを通して改めて知りましたがよくあれだけ一つのことに集中し、一生をかけて図鑑を完成させたものだと驚きです。集会等で児童には「何でもいいから自分の好きなこと、得意なことをしっかり伸ばしてください。」と前々から言っていますが、改めて牧野博士にはびっくりです。

西方小学校の情報はホームページでも発信しています。こちらからどうぞ。

